

16.—Nombre de logements autorisés, par province, 1961 et 1962, et totaux pour 1958-1962

Province et année	Appar-tements	Autres	Total	Province et année	Appar-tements	Autres	Total
Terre-Neuve.....1961	32	441	473	Manitoba.....1961	1,368	3,440	4,808
1962	6	677	683	1962	1,278	2,780	4,058
Île-du-Prince-Édouard..1961	37	359	396	Saskatchewan.....1961	499	3,597	4,096
1962	8	56	64	1962	919	2,935	3,854
Nouvelle-Écosse.....1961	439	1,013	1,452	Alberta.....1961	2,921	9,809	12,730
1962	910	904	1,814	1962	4,111	9,603	13,714
Nouveau-Brunswick....1961	208	700	908	Colombie-Britannique..1961	2,865	7,424	10,289
1962	330	726	1,056	1962	5,095	7,827	12,922
Québec.....1961	10,507	21,966	32,473	Total.....1958	46,847	102,297	149,144
1962	15,489	22,658	38,147	1959	41,745	87,000	128,745
Ontario.....1961	17,836	28,145	45,981	1960	33,711	60,299	94,010
1962	19,965	25,136	45,101	1961	36,712	76,894	113,606
				1962	48,111	73,302	121,413

Les indices donnés au tableau 17 indiquent, autant que possible, les fluctuations du prix de la construction et leurs effets sur la construction et l'emploi. Les proportions relatives des matériaux et des salaires dans la construction générale sont difficiles à déterminer parce qu'elles varient selon le genre de construction et la localité.

17.—Indices du prix des matériaux de construction, des salaires et de l'emploi dans le bâtiment, 1953-1962

(1949=100)

Année	Prix des matériaux de construction		Salaires dans le bâtiment ¹	Emploi dans le bâtiment ²
	Domiciliaire	Non domiciliaire		
1953.....	123.9	124.4	137.2	127.8
1954.....	121.7	121.8	141.1	111.1
1955.....	124.3	123.4	146.6	120.2
1956.....	128.5	128.0	152.4	145.5
1957.....	128.4	130.0	162.9	147.7
1958.....	127.3	129.8	173.6	130.1
1959.....	130.0	131.7	183.4	136.5
1960.....	129.2	132.3	195.5	128.6
1961.....	128.4	131.1	199.7	122.5
1962.....	129.6	131.9	209.7	127.9

¹ Chiffres du ministère du Travail.
15 ouvriers.² D'après les déclarations des employeurs qui comptent au moins

Section 3.—Habitation*

Sous-section 1.—Aide de l'État à l'habitation

Aide fédérale.—L'activité fédérale en matière d'habitation a toujours progressé depuis l'adoption de la première loi permanente à ce sujet en 1935. Le gouvernement s'était déjà occupé d'habitation en 1918, quand il avait mis à la disposition des provinces des sommes à prêter aux municipalités pour fins de construction domiciliaire, mais la première loi générale sur l'habitation a été celle de 1935. Vinrent ensuite les lois de 1938 et de 1944 qui ont abouti en 1954 à la présente loi nationale sur l'habitation destinée à

* Sous-sections 1 et 2 rédigées à la Division de l'information, Société centrale d'hypothèques et de logement, Ottawa.